



KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
REPUBLIK INDONESIA
KANTOR WILAYAH SULAWESI UTARA
LEMBAGA PEMASYARAKATAN PEREMPUAN KELAS IIB MANADO
Jl.P.L Kaunang, Kelurahan Kolongan Satu, Kecamatan Tomohon Tengah, Tomohon 95441
Telepon : (0431) 3101037

Laman : www.lppmanado.kemenkumham.go.id Surel : lppmanado@kemenkumham.go.id

SIARAN PERS

Nomor: W25.PAS.PAS.8-UM.01.01-162

LAPAS PEREMPUAN MANADO MEMULAI PEKAN OLAHRAGA MERIAHKAN HBP KE-60

Turut serta menyambut Hari Bakti Pemasyarakatan, Lapas Perempuan Manado menggelar kegiatan upacara pembukaan pekan olahraga, bertempat di Lapangan Blok Hunian Senin (25/03) yang dipimpin dan dibuka secara langsung oleh Plt. Kepala, Lidya Awoah.

Dalam sambutannya, Plt. Kepala Lapas Perempuan Manado, Lidya Awoah mengajak seluruh petugas dan WBP yang terlibat dalam pertandingan olahraga dalam peringatan HBP ke-60 untuk selalu menjaga dan menjunjung tinggi sportivitas.

"Melalui pekan olahraga ini kiranya dapat memberikan rasa semangat dalam sportifitas berolahraga dan melihat bakat dari warga binaan serta mempererat kekeluargaan antar Pegawai dan warga binaan," ujar Lidya.

Lidya menambahkan dalam peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan ke-60 ini, Lapas Perempuan Manado siap mendukung dan menyukseskan dengan serangkaian kegiatan yang akan digelar. Baik itu, kegiatan yang melibatkan pihak internal yaitu para pegawai dan warga binaan, maupun kegiatan sosial yang melibatkan masyarakat luas.

Setelah resmi dibuka, kegiatan langsung dimulai dengan pengambilan undi dalam pertandingan yang akan dilaksanakan yaitu pertandingan voli yang dikoordinir langsung oleh petugas. Pertandingan tersebut diawali dengan servis bola pertama oleh Kepala Sub Seksi Peltatib, Mahdi Syamri.

Selain memeriahkan rangkaian Hari Bakti Pemasyarakatan ke-60, Pekan Olahraga Pemasyarakatan ini diharapkan dapat meningkatkan kerjasama yang baik dan kebersamaan antar petugas dan warga binaan dalam kegiatan ini sambil mengasah dan menunjukkan kreativitas masing-masing dalam pertandingan.

Tomohon, 25 Maret 2024

Humas LPP Manado